

JULIE MASSE

«J'ÉTAIS UNE PETITE FILLE TANNANTE...»



Julie est née à Longueuil, le 3 juin 1970, et elle a un frère et une soeur, mais c'est elle qui est la plus jeune. Depuis qu'elle est tout enfant, Julie

trajet. D'ailleurs, c'est une image agréable que je garde de mon enfance. Je ne sais pas... peut-être aussi parce que ces week-ends à la campagne c'était en quelque sorte des vacances... Mais je chantais d'ailleurs à n'importe quel moment, et tous les airs de l'heure. D'ailleurs, déjà, je me déguisais pour chanter devant mes parents, dans le salon!», souligne-t-elle, notant au passage qu'elle avait déjà une bonne mémoire pour les paroles.

Julie a passé une enfance et une adolescence normale, et heureuse: «Je dirais, cependant, que j'étais parfois un peu tannante, plus que ma soeur et mon frère. En fait, c'est que j'étais ricaneuse... et je me souviens que ma mère, pour

me punir, parce que je n'avais pas de limite, comme tous les enfants, m'envoyaient alors dans ma chambre, le temps que je me tranquillise!»

«Mais, mon enfance et mon adolescence se sont déroulées de façon tout à fait normale. Bien sûr, je faisais parfois des mauvais coups, mais rien de vraiment terrible. Par exemple, à l'école, je m'amusais à grimper le long d'un mur pour me hisser jusque sur le toit. Je n'avais pas conscience du danger que ça pouvait représenter...»

«Même si j'étais timide, reprend Julie, j'étais quand même, d'une certaine façon assez frondeuse.»

Et Julie caressait déjà l'idée de devenir chanteuse... en fait, ce n'est pas tellement chanteuse qu'elle voulait vraiment devenir, mais plutôt choriste. Et sa mère l'encourageait: «Elle me disait que j'avais ça dans le sang!» Moi, je lui répliquais «Mais maman, il y a tellement de bonnes chanteuses déjà, je ne serai jamais à la hauteur...»

«Pour m'améliorer, mais surtout me donner confiance, ma mère m'a alors inscrite à des cours de chant que donnait Lucille Dumont. Mais elle s'étonnait: "Tu veux devenir choriste? Mais qu'est-ce qui va arriver si t'as un jour la chance de devenir chanteuse?" Je ne savais pas, vraiment pas.

«Bien sûr, je faisais parfois des mauvais coups, mais rien de vraiment terrible...»

avoue qu'elle a toujours aimé chanter: «Lorsque la famille se rendait au chalet que nous possédions, dans la région de Granby, je me souviens que je chantais tout au long du



Julie est une fille timide mais frondeuse.

